
SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENT IN APPEAL
OTTAWA, 13/1/00.  THE  SUPREME  COURT  OF  CANADA  HAS  TODAY  DEPOSITED
WITH  THE  REGISTRAR  JUDGMENT  IN  THE  FOLLOWING  APPEAL.
FROM:  SUPREME  COURT  OF  CANADA  (613) 995-4330

                    

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENT SUR POURVOI
OTTAWA, 13/1/00.  LA  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  A  DÉPOSÉ  AUJOURD'HUI
AUPRÈS  DU  REGISTRAIRE  LE  JUGEMENT  DANS  L’APPEL  SUIVANT.
SOURCE:  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  (613) 995-4330

                                          

(Reasons for judgment will be available shortly at: / Motifs de jugement disponibles sous peu à: 
http://www.scc-csc.gc.ca )

26682 NOËLLA ARSENAULT-CAMERON, MADELEINE COSTA-PETITPAS and FÉDÉRATION
DES PARENTS DE L’ÎLE-DU-PRINCE-ÉDOUARD INC. - v. - GOVERNMENT OF PRINCE
EDWARD ISLAND - and - ATTORNEY GENERAL OF CANADA, ATTORNEY GENERAL
FOR ONTARIO, ATTORNEY GENERAL OF MANITOBA, COMMISSION SCOLAIRE DE
LANGUE FRANÇAISE DE L’ÎLE-DU-PRINCE-ÉDOUARD, COMMISSION NATIONALE
DES PARENTS FRANCOPHONES, SOCIÉTÉ ST-THOMAS-D’AQUIN – SOCIÉTÉ
ACADIENNE DE L’ÎLE-DU-PRINCE-ÉDOUARD (SSTA), COMMISSIONER OF OFFICIAL
LANGUAGES OF CANADA (P.E.I.)

CORAM: Lamer C.J. and L’Heureux-Dubé, Gonthier, McLachlin,
Iacobucci, Major, Bastarache, Binnie and Arbour JJ.      

The appeal is allowed with costs on a solicitor-client basis throughout. The decision of the Prince Edward Island
Supreme Court, Appeal Division is set aside and the decision of DesRoches J. is restored.

Le pourvoi est accueilli avec dépens sur la base avocat-client dans toutes les cours.  La décision de la Section
d’appel de la Cour suprême de l’Île-du-Prince-Édouard est annulée et la décision du juge DesRoches est rétablie.


